



LAUSANNE

ESPACE CULTUREL DES TERREAUX



VAUD
500 ANS
DE LA RÉFORME

DÉBAT

QUEL AVENIR POUR LA RÉFORME ?

CHRISTOPH THEOBALD, MARC BOSS
ET VINCENT PEILLON

PRÉSIDENTE: PIERRE GISEL

MARDI 31 OCTOBRE 2017
19H-21H

ENTRÉE LIBRE

RENSEIGNEMENTS: 021 320 00 46
WWW.TERREAUX.ORG

Fêter le 500^e anniversaire de la Réforme est l'occasion de revisiter une histoire. Son moment fondateur, mais aussi ce qui s'en est suivi, instructif comme toute histoire, avec ses richesses et ses effets, divers et non forcément voulus. Toutes choses à examiner lucidement. On le fera ici selon un triple regard, protestant et catholique d'abord, mais également à partir de la société civile. Et non sans focaliser en fin de compte sur notre présent et ce qui peut s'y ouvrir.

Avec

Christoph Theobald, théologien catholique, Centre Sèvres, Paris

Marc Boss, théologien protestant, Faculté de théologie protestante, Paris

Vincent Peillon, ancien ministre de l'Éducation nationale, philosophe, Professeur à l'Université de Neuchâtel, ayant notamment publié *Une religion pour la République: la foi laïque de Ferdinand Buisson*, ce protestant libéral qui a mis en place l'École laïque en France.

La soirée clôt le cycle de débats R500 à l'ECT et se tient le jour même de l'anniversaire. Elle est placée sous les auspices conjoints des deux Églises, réformée et catholique, dans le Canton de Vaud, dont les autorités seront représentées.

*Collaboration: Office Eglise et société de l'EERV,
Département de Formation et Accompagnement
des Adultes (Église catholique)*

